

エリス&エイダの鬼の里Diary

Ellis's Story

「A different culture is experienced」

8月末、私はユーラシア大陸を旅行しました。4カ国を巡るとても楽しい旅でした。どの国も料理が美味しい、街並みが綺麗で、素敵な2週間でした。特に、ポルトガルの「里斯ボン」という街では、どこに行つても絵画のような景色を見ることができました。

また、モロッコで印象的な出来事がありました。カサブランカ国際空港に到着し、最初に乗った電車の中で、隣に座っていたモロッコ人の方が、急にメロンを取り出し切り始めたかと思うと、そのメロンを周りの人たちに配り始めたのです。私もそのメロンをいただいたのですが、食べてみると、とても甘くて美味しいかったです。その方にどうして配っているのか聞いてみると、「モロッコ

人は食べることが大好きなので、何でもシェアする」と話され、日本にもアメリカにもない文化を経験できて良かったです。

私は10月が大好きです。理由は過ごしやすい気候と、ハロウィーンがあるからです。アメリカには「Trick or Treat」という伝統があります。ハロウィーンの夜に子どもが仮装し、バケツを持って近所の家に行きます。チャイムを押してドアが開いたとき、「Trick or Treat」と元気な声で言えたらお菓子をもらえる行事です。運が良い年には、約5kgのお菓子をもらえたことがあります。大人になっても、毎年ハロウィーンを楽しみにしています。今年、鬼北町で私と一緒にハロウィーンパーティーをしませんか？



鬼北町外国語指導助手
通称：エリス

アメリカ合衆国カリフォルニア州出身
※毎週水曜日、エイダとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！
まだまだ暑い日が続き、涼しくはありませんが、少しずつ秋の気配を感じてきましたね。
これから紅葉など、秋の景色が楽しみです！



地域おこし協力隊 1年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

8月はいろんなイベントがありました。

まずは、8月1日から3日の3日間、成川渓谷で開催された、毎年大人気のまっすんの「冒険学校」へ1日お邪魔させていただきました。

風の授業、土の授業、火の授業、友と太陽の授業で、子どもたちがチームごとに皆で考え、行動をともにし達成感を味わう。子どもたちには忘れられない夏の経験になったと思います。私もとても勉強になりました。

8月11日(土)は予土線再開イベントでした。近永駅から鬼王丸も乗車し、松丸駅では地元の太鼓グループ「松野鬼城太鼓」が演奏で出迎えてくださいり、大変盛り上がりましたよ！

8月26日(日)は道の駅森の三角ぼうしで「新米まつり」がありました。鬼米が売れに売れて、鬼ぎりバイキングや鬼米試食は大盛況でした！鬼米はとても美味しいかったです。ぜひ、食べてみてください！



▲予土線再開イベントの様子